



**Sous offre**

**2 Pièces**

**40 m<sup>2</sup>**

**Réf. B2339**

**273 000 €**

**Biarritz**

Appartement à vendre (64200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce T2 1er et dernier étage d'une petite co-propriété avec un syndic bénévole vous propose un cadre idyllique dans la ville de Biarritz. Il se compose d'un séjour cuisine et d'une chambre avec salle d'eau wc. L'immeuble est très charmant et dans un quartier résidentiel très au calme. A 400m commerces, école maternelle et primaire, commodités les plus: -le charme de l'ancien et le calme résidentiel -la co-propriété avec syndic bénévole -la proximité centre-ville et des plages (côte des basque) Equipement : Double vitrage PVC, gaz de ville

This T2 apartment on the 1st and top floor of a small condominium with a voluntary trustee offers an idyllic setting in the town of Biarritz. It comprises a living room with kitchenette and a bedroom with shower room and toilet. The building is very charming and in a very quiet residential area. 400m from shops, nursery and elementary school and amenities. plus: old-world charm and residential calm - co-ownership with voluntary syndic - proximity to city center and beaches (Basque coast) Features : PVC double glazing, town gas

## MAISONS DU SUD OUEST

36 avenue Carnot - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

